

## Lanmeur

### Les élèves exposent leurs étranges grigris



À chacun son grigri.

Les étranges grigris des élèves de 5<sup>e</sup> du collège des Quatre-Vents sont un défi à la curiosité. Objet sacré, talisman, grigri, autant de termes utilisés pour désigner le fétiche, qui établit un lien entre les vivants et les puissances invisibles, pour lutter contre le chaos... Dans le cadre des cours d'arts plastiques, les élèves ont travaillé à la création de ces objets voués à une constante métamorphose, destinés à « grandir » au fil

d'états successifs, par les gestes et le discours du devin : « On ligote pour contrôler..., décrit Marie Faccenda, la directrice. On cloue, on transperce pour insister avec force sur une demande. On enveloppe pour panser et réparer et se remettre des traumatismes. » Les créations des élèves sont à découvrir dans la galerie d'exposition aux heures d'ouverture du collège.